

**2135 der Beilagen XXVII. GP**

---

# **Beschluss des Nationalrates**

## **Erklärung der Republik Österreich über die Annahme des Beitritts der Republik der Philippinen und der Tunesischen Republik zum Übereinkommen über die zivilrechtlichen Aspekte internationaler Kindesentführung**

### **Declaration**

The Republic of Austria declares that it accepts the accession of the following States to the Convention on the Civil Aspects of International Child Abduction of 25 October 1980, in accordance with the referred Decisions of the Council of the European Union (EU):

- Republic of the Philippines in accordance with Council Decision (EU) 2022/2439;
- Republic of Tunisia in accordance with Council Decision (EU) 2022/2450.

*(Übersetzung)*

### **Erklärung**

Die Republik Österreich erklärt, den Beitritt folgender Staaten zum Übereinkommen über die zivilrechtlichen Aspekte internationaler Kindesentführung vom 25. Oktober 1980 gemäß den zitierten Beschlüssen des Rates der Europäischen Union (EU) anzunehmen:

- Republik der Philippinen gemäß dem Beschluss (EU) 2022/2439 des Rates;
- Tunisische Republik gemäß dem Beschluss (EU) 2022/2450 des Rates.